



42. FOTO-TAGE Maintal

FAM 2019

Am 2. Und 3.. November 2019 steht das Bürgerhaus in Maintal-Bischofsheim wieder ganz im Zeichen der Fotografie.

Die Foto-Amateure-Maintal laden zum 42.mal zu ihren Foto-Tagen ein.

Die große Fotoausstellung wird am Samstag den 2.11.19 um 15:00 Uhr eröffnet, gleichfalls die Sonderausstellung mit dem Thema "Paare".

Neue Tonbildschauen sind ebenso ein Programmpunkt wie auch die Möglichkeit, mit den Mitgliedern der FAM zu fachsimpeln.

Am Samstag um 19:30 Uhr präsentieren wir im großen Saal einen Live- Vortrag mit dem bekannten Globetrotter

Karl-Heinz Diehl

„Bei den Baumhausmenschen im Dschungel von Neuguinea!“

An beiden Tagen werden wir Ihnen neue Tonbildschauen zeigen. Am Sonntag Nachmittag wollen wir mit Ihnen live fotografieren.

Themen: Portrait und Makro

Weitere Informationen auf unserer Webseite

Infos:

Tel. 06109-61558 Jürgen Eibich

Tel. 0151 5203 8966 Michael Weil

sowie unter

www.Foto-Amateure-Maintal.de

mail@foto-amateure-maintal.de

<https://www.facebook.com/Famianer/>

Mitglied im